



Ohne Verstand – Acryl und Holz –

Kunstwerke geboren aus intuitiver Kreativität

Willkommen zur Ausstellung

Vom 14. April bis 31. Oktober 2024

Vertiefen Sie sich in diese Welt der Kreativität. Unsere Ausstellung präsentiert Werke aus Totholz und Abstrakte Acrylbilder, die bewusst ohne Titel bleiben. Jedes Werk birgt seine einzigartige Erzählung, die sich im Blick des Betrachters entfaltet. Tauchen Sie ein in die Stille der Kunst, die Raum für unendliche Interpretationen lässt....

Carmen Hennemann & Reiner Braun